

“LA TARDE”

PUDIERA SER...

En la época de los Faraones hubo un José que predijo los siete años de abundancia y los siete años de escasez, y el Egipto contó con gobernantes previsores que evitaron el hambre del pueblo. Hoy estamos bastante lejos de la época de los Faraones y discrepamos un tanto de ellos. En los tiempos que corremos, o que nos corren, lo cual para el caso es lo mismo, la abundancia y hasta la superabundancia para uno llega juntamente con la escasez y hasta con la miseria para los más. No deberían hacer yunta, pero se las encuentran atadas al mismo yugo.

A los José que lo denuncian y piden medidas preventivas o remedios para evitar o curar los efectos de esa extraña conjunción, lejos de considerarse desdichados de sueños juzganles soñadores.

Quizá tengan razón los que así piensan. Es posible también que soñemos todos. El señor Cabelón tuviera razón al decir que la vida es sueño. Pero sueño o realidad, la vida de los menos se desliza entre montones de riquezas, mientras la generalidad de las gentes no ven ni de lejos, no ya las siete históricas vacas gordas, ni siquiera las siete vacas flacas.

Y no es que aquí falten vacas gordas, no. Por millones se encuentran en las estancias. Este es el país de los bovinos, de la carne gorda, de la abundancia, de la superabundancia... De aquí exportarse por cientos de millones de kilos los cuartos de novillo, de capón, de chancho. Provenimos de carne a medio mundo. Aquí tenemos los mejores productos tipo frigorífico; aquí se han pagado por tres magníficos ejemplares, por tres novillos extra gordos setenta y ocho mil pesos, aquí, en fin, la riqueza ganadera si no es insuperable debe faltar muy poco.

Pero junto a esa riqueza, junto a esa abundancia, marcha la escasez extrema, la pobreza más grande. Al lado de los ricos estancieros hálase la tremenda cantidad de los desocupados que, por no morir de hambre, véanse forzados a participar de la olla que les brindan generosamente los gobernantes de la Casa Rosada.

Si yo pudiera, delante de ésta, haría desfilan en una columna a estancieros y cabaneros seguidos de sus valiosas haciendas, y en otra columna a misérrimas legión humana de famélicos.

Pudiera ser que ese destile reportara algún beneficio al país. Pudiera ocurrir que los pilotos dirigieran la nave del estado en distinto rumbo, que enflaran la proa hacia las conveniencias generales, aunque fuera descurriendo un tanto la protección al privilegio.

La Dirección de Tierras

A estar a lo informado ayer por nuestro corresponsal en Buenos Aires, el actual ministro de Agricultura doctor Pueyrredón, se ha mostrado interesado por conocer el funcionamiento de la dirección de Tierras y Colonias.

De resultar cierta la noticia, cumplémosle desde ya aplaudir la idea del doctor Pueyrredón, pues

FARMACIA MISIONES

ATENCIÓN PERMANENTE POR SU PROPIETARIO:

JOSÉ FERNÁNDEZ DOS SANTOS

Y POR

NICOLÁS PADRÓS

QUÍMICOS FARMACÉUTICOS

EX-INTEROS DEL HOSPITAL NACIONAL DE CLÍSTICAS DE BUENOS AIRES 1908 A 1910

ANÁLISIS CLÍNICOS—ESTERILIZACIONES—EXACTITUD EN LA PREPARACIÓN DE RECETAS—SÉRROS ARTIFICIALES—DROGAS PURAS Y ESPECIALIDADES LEGÍTIMAS

PLAZA PRINCIPAL POSADAS—Misiones

pocas cosas hay tan urgentes como la de ajustar el mecanismo de la repartición mencionada cuyas deficiencias dejan de continuo amplio margen de crítica a casi toda la prensa del país.

El fenómeno es viejo, al extremo de habernos hecho reflexionar en determinadas circunstancias, si en verdad se trataba de una dependencia nacional encargada de velar por los bienes del país, o una simple agencia particular que sirve a quien mejor le paga.

No concebimos como tal anomalía haya podido prolongarse tanto tiempo. Máxime si se considera que el número de denuncias formuladas contra sus irregularidades serían suficientes para escribir varios volúmenes.

Los colonos de los Territorios Nacionales en particular, saben de sobra lo que significa dirigirse a dicha oficina con alguna reclamación o pedido, pues las decepciones sufridas al través de los años, los ha ahuyentado en tal forma, que optan por vivir en la inseguridad, expuestos a ser expulsados de la tierra que ocupan, antes de recurrir a la dirección de Tierras y Colonias en procura del título, con el fin de evitarse una serie de peripecias y con la desventaja de perder todavía tiempo y dinero.

Obra útil que aplaudirán los agricultores territoriales, hará el ministro de agricultura si consigue sanear ese organismo lleno de corruptelas y complacencias, habilitándolo para que desarrolle su acción dentro de un marco de rectitud e imparcialidad, aboliendo ese vergonzoso sistema de los favoritismos que sirven de vínculo para el aumento de los terratenientes y obstaculizan el arraigo del verdadero agricultor, único elemento de valía para impulsar nuestra incipiente colonización.

Pan caro

La exorbitante suba de este artículo de primera necesidad, es hoy el tema obligado en todas partes. Desde el modesto hogar donde hay seis o diez bocas que diariamente reclaman tan precioso manjar, hasta el sitio público, donde

ACABA DE APARECER “La Guerra de Francia”

de León R. Naboulet

Se vende en la “Librería del Colegio” a \$1.00 el ejemplar.

no queo asunto sin comentar, no se habla de otra cosa que de la carestía del pan, sin poder explicarse los motivos fundamentales de esa explotación desenfrenada.

No podrán argüir los molineros que es la escasez de trigo la que provocó esa excesiva suba de la harina, pues, está ahí para desmentir ese aserto la declaración del ministro de Agricultura, quien acaba de afirmar que aun quedan en el país 500 mil toneladas de trigo para exportar. Quiere decir entonces que la existencia de dicho cereal, es todavía mucho mayor, desde que el gobierno resolvió hace poco días no prohibir su exportación, luego de atelantar la declaración anotada.

Y si hay superabundancia de trigo, si el país cuenta con reservas importantes para enviar al exterior, ¿cuál es el argumento en que se funda el encarecimiento del pan?

Seguros estamos de que nadie sabrá respondernos con razonamientos que convengan, pero como los señores del trust harinero, son personas de gran poderío, no les faltará quien a buen precio los defendan, en tanto que el pueblo pasa hambre.

Pensamos que existe demasiada frialdad en nuestros hombres de gobierno, pues, cuando se pretende especular tan descaradamente sobre la miseria, debían imponerse medidas coercitivas, con el fin de sofrenar a los que no titubean en acumular fabulosas riquezas, abusando de la liberalidad de las leyes. Ese criterio lo han seguido los gobiernos de otras naciones en circunstancias análogas y sería sentar un buen precedente dictando alguna disposición de esa índole, encaminada a defender al pueblo de las garras de sus enemigos, tan prestos a hacerlo sucumbir de hambre.

Convenimos en que el comer-

cio sea libre, porque de lo contrario se obstaculizaría su desarrollo, pero cuando ese comercio sobrepasa los límites de la legalidad, cuando ese comercio no trepida en llevar a montones el dinero a sus arcas en perjuicio de los demás, las autoridades están en el ineludible deber de llamarlo al orden, indicándole la ruta que debe seguir.

DATE CORTE

El órgano de los comités, parece hallarse huérfano de asunto desde que se le extinguió el sueño de la gobernación y no sabiendo cómo perder el tiempo, se dedica a enseñar al público sus virtudes... Piensa quizá en su próxima caída y antes de que ocurra la catástrofe quiere que sepan todos, que él es la única persona decente en el Territorio. Y a fé que ha de convencer a muchos.

Para ello sin necesidad de reconstruir su pobre historia, no tiene más que exhibir por cuanto compró el que borrona las incomprensibles cartillas de, se alimenta y referir la estructura moral del ídolo que lo fundó. Con esas simples aclaraciones el pueblo del Territorio sabrá a cuanto se cotiza la decencia, la honradez y la integridad en las columnas del único diario del pueblo que hay en Misiones.

Por lo demás, ahí está como dato reciente de imparcialidad, la conducta usada con el Coronel López, a quien adularon hasta que les entró la gana de conseguir la gobernación. Luego si les

Jabón Montejano

Tiene un agradable olor, Espumoso y resistente, Es de todos el mejor, Así lo dice la gente.

parece, pueden seguir dándose corte nomás, para que el pueblo no se olvide de darles un premio como homenaje a sus sacrificios.

Pasajes de recreo

Se nos informa para que así lo hagamos conocer del público, que el señor Ramón Estévez, propietario de la lujosa y cómoda embarcación “Lelia E.” recientemente construida, ha dispuesto otorgar pasajes de recreo todos los domingos entre Posadas, San Ignacio y puertos intermedios, los cuales gozarán del descuento del 40 % sobre la tarifa ordinaria. Dichos boletos empezarán a expedirse a partir del próximo domingo.

Es de esperar que tan loable medida será recibida con satisfacción entre el público de nuestra ciudad, pues ella brindará la oportunidad de hacer gratas excursiones por el caudaloso Paraná para apreciar los bellos panoramas de los pueblos situados en sus márgenes.

Hidrofobia

La Dirección de la Asistencia Pública ha pasado comunicación a la Jefatura de Policía pidiendo se persiga y mate a los perros sospechosos de este mal, en las poblaciones de Candelaria, Profundidad y Boplmand.

En dicha repartición, según se nos informa, se han atendido en el curso de los meses transcurridos de este año, tres casos de mordeduras de perro, dos sospechosos y el tercero por presunción, habiendo recibido el tratamiento de la vacuna antirábica preparada en el Departamento Nacional de Higiene.

La cura ha resultado eficaz pues hasta la fecha las víctimas no han denunciado trastorno de ninguna clase.

“La Porteña”

Tienda, Mercería y Zapatería

CALLE BUENOS AIRES ESQUINA SAN MARTÍN

TIENE DE TODO PARA

Señoras, Hombres, Niñas, Niños y Bebés

Más barato que en otra Tienda, siendo toda su mercadería nueva y de 1ª calidad.

En Liquidación: Gran cantidad de Blusas, Ropa Blanca para Señoras, Pestones, Puntillas, Cambráis, Clarines, Sedalinas, Batistas, Corsets, Toallas, Alemanescos, Servilletas y Repasadores. — Calzados para Señoras, Hombres, Niños y Bebés, de la Fábrica al Consumidor.—TIBURCIO R. HUÉRTES

PIDA Ud. LA CERVEZA

“CRISTAL”

La más sana y agradable



CEHPE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del “Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013” del CEHPE.



BIBLIOTECA PÚBLICA DE LAS MISIONES

Hotel 'Misiones'
SERVICIO ESMERADO
TODOS LOS DIAS
NUEVO MENÚ

LA GUERRA EUROPEA

Acción de aviadores ingleses—Base de submarinos atacada—6.000 armenios muertos por los turcos—Carlos I nuevo soberano austriaco—Grecia y la «ente»—Atentado contra el ministro ruso en Atenas—La superficie de Serbia libertada—Éxitos aliados en el Somme—Operaciones italianas.

OTRAS NOTICIAS

Buenos Aires, Nbre. 24.—Continúa acentuándose la bajante de los ríos Paraná y Paraguay, por cuyo motivo se hallan detenidos muchos de los barcos que navegan por esos ríos. El vapor «Formosa» de la empresa Barthe, que debía partir el martes de este puerto para la Asunción, suspendió su salida debido a la bajantes. Por un decreto del Poder Ejecutivo, nombróse interventor a la provincia de Entre Ríos, al doctor Joaquín Anchorena.

Buenos Aires, Nbre. 24.—Ayer tarde volvieron a reunirse en acuerdo los ministros bajo la presidencia del doctor Irigoyen. Sigue siendo un misterio la designación de los subsecretarios, lo mismo que el nombramiento de los gobernadores de Territorios, que se anunciaba para la corriente semana.

Asunción, Nbre. 24.—Anunciase que por todo el norte de la República, está lloviendo torrencialmente.

Asunción, Nbre. 24.—Iniciase una polémica personal, relacionada con la obra realizada por el tirano López.

Londres, Nbre. 24.—Anunciase que los aeroplanos ingleses bombardearon eficazmente el apostadero de los submarinos alemanes de Zebrúye, causando importantes daños.

Londres, Nbre. 24.—Informaciones de Amsterdam refieren que las autoridades alemanas han resuelto aumentar la indemnización de guerra que paga Bélgica, a la suma de diez millones de francos mensuales.

Londres, Nbre. 24.—Despachos de Atenas informan que los turcos pasaron a cuchillo a seis mil súbditos armenios en la región de Sireas.

Agregan los informes que entre los asesinados había también mujeres y niños.

Londres, Nbre. 24.—Anunciase que el nuevo soberano austriaco titularase Carlos I. La proclamación del monarca realizase ayer en Viena con toda solemnidad, hallándose presente en la ceremonia el emperador Guillermo de Alemania.

Atenas, Nbre. 24.—El gobierno griego está oponiendo resistencia a hacer entrega de las armas y municiones a los representantes de los gobiernos aliados.

Dícese que de no modificar tal actitud, los países de la con-

te» procederán inmediatamente contra Grecia.

Atenas, Nbre. 24.—Anunciase que los romanos destruyeron el puente de Carabia, incendiando los depósitos donde tenían gran cantidad de petrechos de guerra.

Atenas, Nbre. 24.—Informase que los reservistas griegos hicieron fuego sobre el ministro de Rusia en esta capital, el que debido a una casualidad salió ileso del atentado.

Atenas, Nbre. 24.—Anunciase que la superficie actual del territorio serbio libertado asciende a mil doscientos kilómetros.

Añádese que para uno de estos días se espera la llegada del rey Pedro a Monastir.

París, Nbre. 24.—El comunicado del gobierno publicado anoche refiere lo siguiente:

A ambas orillas del río Auce, los franco-británicos han obtenido nuevos éxitos.

Los franceses rechazaron un violento ataque de los alemanes, al oeste de Vernandovilles infringiéndoles valiosas pérdidas.

Nuestros aeroplanos hicieron varias incursiones sobre las líneas enemigas, arrojando gran número de bombas.

En el sector de Donamont ha disminuido la actividad de la artillería.

Roma, Nbre. 24.—Informaciones del gobierno, refieren que en la zona del Trentino, las tropas peninsulares han logrado notables progresos.

Los austriacos han abandonado muchas de las posiciones que ocupaban y emprendieron la retirada.

En la región del Carso han vuelto a desencadenarse violentos temporales.

Sentencia absolutoria

La Cámara Federal del Paraná acaba de dictar su fallo en la causa seguida ante nuestro tribunal contra Wenceslao Fernández, absolviendo de culpa y cargo al procesado que se halla cumpliendo prisión en la cárcel local desde hace dos años.

Crónica Social

«Pagliacci»

El próximo domingo se exhibirá en el Cine Posadas, este in-

teresante film cinematográfico, cuyo argumento es una síntesis real de la popular ópera del mismo nombre.

«Pagliacci» es una cinta de verdadero mérito artístico en cuya interpretación han intervenido renombrados artistas.

Club Atlético Posadas

El primer cuadro de este Club que jugará con el del mismo rango del Atlético de Santo Tomé, por la copa donada por la Sociedad Rural de aquella ciudad, está formado de la siguiente manera:

B. Markevich, I. Torres y D. Robledo; A. Ortigoza (capitán) R. Pomar y L. Baroni; A. González, J. Arce, A. Alfonso, P. Labat y N. Jara. Suplentes: N. Jacques, A. Méndez y C. Comés. Linesman:—Daniel Costa.

NOTAS DE LA GUERRA

El sector tranquilo

Después de haber permanecido un cierto tiempo en los agitados sectores del Somme, hemos sido trasladados a un sector tranquilo. Nuestra trinchera de primera línea y la del adversario se encuentran sobre dos elevaciones sensiblemente paralelas, y distantes entre sí un centenar de metros.

Aquí la situación permanece estacionada desde hace diez y ocho meses. Las divisiones que se han sucedido han introducido en el sector incensantes mejoras.

Las trincheras; protegidas por imponentes redes de alambre de púas, tienen troneras que permiten hacer fuego contra el adversario sin ser visto. Poseen observaciones blindadas y sólitos blocaos para ametralladoras.

Los callejones de las trincheras, construidos en forma regular, están provistos, en toda su extensión, de escaleras japonesas y de conductos para que corran las aguas y el suelo se conserve seco.

Las zapas y los abrigos, construidos a gran profundidad, parecen, con sus techos reforzados, sus paredes alisadas, sus mesas, armarios y camas, bastante aceptables, verdaderos palacios.

Los días transcurren aquí tranquilos y monótonos.

Todas las mañanas, a las 6, llega el café caliente; a las 10 almorzamos; a las 2, el ciclista de la compañía trae el correo y los suplementos de alimentación que le hemos encargado; a las 5 volvemos a comer.

La guardia no es rigurosa, y los hombres disponen de mucho tiempo libre. Fuman interminables pipas, mientras juegan a los naipes; escriben cartas de seis y ocho carillas, leen alguna novela o sostienen animadas conversaciones, comentando los actos realizados.

Transcurren horas enteras sin que se oiga la explosión de un obús o el silbido de una bala.

La tierra, casi respetada, se ha cubierto de una vegetación salvaje. Cae la tarde. Es un magnífico crepúsculo de verano, que no recuerda en nada la lucha. Grandes nubes anaranjadas y violetas se destacan en el fondo color oro del cielo... Hacia el Oeste, una estrella lanza sus in-

seguros destellos... Los objetos se van confundiendo entre las sombras, mientras allá, a lo lejos, el cañón del Somme recuerda los horrores de la guerra, dándonos una especie de sensación de ser «emboscados»...

Oswaldo J...

Aviso al público

Desde el 1º del corriente mes he vendido mi casa de comercio al señor Vicente Gentile.

ROMERO PRAYER.

Posadas, Octubre 27 de 1916.

Pongo en conocimiento del público, que desde el 1º del corriente he comprado al señor Romeo Prayer, las existencias de mercaderías y útiles que fueron de su propiedad.

VICENTE GENTILE.

Posadas, Octubre 27 de 1916.

Sirvienta

Se necesita para todo trabajo y cocina, con cama. Sueldo 15 pesos. Acudir a esta Imprenta.

Empresa de Navegación

Ramón Enriquez

Nuevo servicio de pasajeros y encomiendas entre Posadas, San Ignacio y escalas, atendido por el cómodo y lujoso vapor «LELIA E» recién construido expresamente para este servicio.

ITINERARIO

AGUAS ARRIBA	AGUAS ABAJO
Posadas 7.20 a. m.	San Ignacio 2.20 p. m.
Candelaria 8.45 » »	Santa Ana 2.50 » »
La Mina 9.15 » »	La Mina 3.40 » »
Santa Ana 10.15 » »	Candelaria 3.55 » »
San Ignacio 11.05 » »	Posadas 5.14 » »

Los boletos de pasajes y encomiendas serán expedidos en la Administración Puerto.

Para informes recurrir a la agencia del Sr. Luis P. Vandoni.

A partir del próximo domingo, se expedirán pasajes de recreo todos los días domingo, entre esta ciudad, San Ignacio y escalas, los que tendrán una bonificación del 40 % de la tarifa ordinaria.

¿Quiere Usted calzarse bien? — Acuda a la
Zapatería «LA MODERNA»
CALLE BOLIVAR ENTRE COLÓN Y S. LORENZO

Colosal Liquidación Se hace saber a los favorecidos y al público en general, más exigente, que desea calzar bien y por precios reducidos, visiten esta casa mientras dura nuestra EXCEPCIONAL LIQUIDACION de todas las existencias, que será tan solo por 15 DIAS, nada más, para dar lugar a gran surtido que en breve recibiremos.

Haga una visita a su GRAN EXPOSICIÓN, en la seguridad que hallará satisfacción para sus deseos.
NO OLVIDARSE—Calle Bolívar entre Colón y San Lorenzo. POSADAS

CASA TERZI

Exposición de su nuevo y variado stok de mercaderías
Casimires, brines y franelas de última novedad
Confecciones esmeradas y de reciente creación

Atiende encargos de impermeables de todas clases
«FRANGAN» Lo mismo para señoras y niños
Ponchos especiales para viajes

CALLE COLON—PLAZA 9 DE JULIO



Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del «Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013» del CEHIPE.



Avisos Profesionales

Dr. Andrés Chabrilón
ABOGADO

Abogado del F. C. N. E. Argentino
Banco de la Nación
de Náñez, Gibaja, Martínez y Cia.
Posadas—Calle Córdoba y Junia.
Misiones

Lorenzo R. Piñero
ESCRIBANO NACIONAL

Atiende al público de 1 a 6 p. m.
Calle: San Lorenzo entre Córdoba y Rioja

Dr. Macedonio Fernández
ABOGADO

Estudio: LAVALLE 560
BUENOS AIRES
Redactará escritos y consultas
que le sean solicitados por correo

ACADEMIA MUSICAL
"BAUZÁ"

Desde la fecha se ha reabierto esta Academia, lo que se pone en conocimiento del público a los efectos de que los interesados en estudiar, sepan donde recurrir.
Los alumnos se preparan en combinación con los Conservatorios de Buenos Aires, para que puedan rendir allí.

JULIO DIONISI
Constructor de obras
Planos y Presupuestos
Construcciones en general
25 DE MAYO Y ENTRE RÍOS

Eduardo R. Bianchi

ESTUDIO DEL DR. ANDRÉS CHABRILÓN
Atiende asuntos judiciales y administrativos
BOLIVAR ENTRE SAN LOIS Y JUNIA
POSADAS Misiones

Dr. Juan Parola
MÉDICO-CIRUJANO

Especialmente: Vías urinarias, señoras y niños.—Consultas de 8 a 10 a. m. y de 2 a 5 p. m.—Calle Junia entre Córdoba y Rioja.

Julia B. de Blanco

Partera diplomada en la Universidad de Buenos Aires
Atiende provisoriamente en el Hotel Argentino

Adolfo J. Pomar
AGREMENSOR NACIONAL

Mensuras en general—Peritajes—Proyectos de caminos.
Belgrano esq. Bs. Aires.

ESCUELA PRACTICA DE AGRICULTURA de Posadas

Desde la fecha, hasta el 31 de Diciembre próximo, queda abierta la inscripción para el ingreso en esta Escuela, pudiendo los interesados acudir personalmente o por carta a la Secretaría de la misma todos los días hábiles a fin de enterarse de las condiciones exigidas para el ingreso.
Posadas, Noviembre 1° de 1916.

Recreo Posadas Cinema

Cambio completo de programas.—Funciones: Jueves, Sábados, Domingos y Feriados
GRANDES ESTRENOS

Sábado 25 **Soldaditos del Rey de Roma**
(7 partes)
Jueves 23 **Al servicio de Su Magestad**
(10 partes)
Domingo 26 **El Señor Barner de Vux Yobk** 14 partes

NOTA:—**Regalo de Navidad**—La empresa obsequiará al público con dos magníficos regalos para Navidad: Una magnífica **Carabina** Mauser y un espléndido **Reloj** de oro.—En exhibición en la casa Barthe.—Véanse programas.

CHACRAS

Buena tierra, bajo precio, largo plazo

Se venden, limitando con la Colonia Honenau sobre el Alto Paraná, en el Departamento Jesús (República del Paraguay) subdivididas en lotes de 12 y 24 hectáreas.

Ocurrir por planos e informes: en Asunción, Estudio del Doctor Cálcena, calle Estrella, 146; en Encarnación, al señor Gios; en la Colonia Honenau, casa de negocio de Don Adolfo Müller; en la contigua Colonia Obligado, en su Escuela, (Guillermo Imlaner); en Posadas, Hotel Argentino; y en la ciudad de Buenos Aires, Avenida Alvear 1731.

Mueblería 'La Europea'

Rogamos a nuestros clientes del interior, que en la primera ocasión que bajen a ésta, se dignen visitar nuestra Gran Exposición de Muebles en la seguridad de que hallarán en cualquier momento algo que les convenga y que comprarán por ser a precios reducidísimos y de construcción sólida y elegante. Estimamos comparen nuestras mercaderías y nuestros precios con los de cualquier otra casa del ramo.



\$115 Un juego Dormitorio, de 5 piezas, maciso, de cedro lustrado a puño, costado con tallados, lina biselada, con mármoles, elástico patentado **\$115**

Embalaje y acarreo hasta la estación ó puerto de salida, GRATIS
P. CHAPOV Y GIRSON
Posadas

CONSULTAR PRECIOS DE ESCRITORIOS NORTE-AMERICANOS (Misiones)

JULIO TURRAU

Representante en Misiones de:
LAPUENTE, GUINEA, LARRÁ y Cia.
Ropería e importación de tejidos
Muñoz, Saralegui, Aja y Cia.
Importación de Mercería y depósito de Sombreros
Batalla y Cia.
Importación de pañuelos de seda y algodón y géneros de punto
Roque Sanz
Fábrica de alpargatas y zapatillas
Miguel Unamuno
Importación de armas de fuego

— VENTAS POR MAYOR EXCLUSIVAMENTE —
JULIO TURRAU
Escritorio en Posadas

'TONICO PATIQUO' Farmacia 'Misiones'

"Farmacia del Pueblo"

DE **Lindolfo G. Monzón**
FARMACÉUTICO
ANÁLISIS QUÍMICO DE INTERÉS CLÍNICO
Sueros Artificiales
ESTERILIZADOS AL AUTOCLAVE, EN AMPOLLAS CERRADAS A LA LÁMPARA
SURTIDO COMPLETO DE DROGAS
PRODUCTOS QUÍMICOS-FARMACÉUTICOS
Oxígeno puro
Prescripciones médicas preparadas con toda prontitud por personal competente y bajo la dirección de su dueño.
Se prepara "606"
Registro de las **Roceas** llevada con la mayor exactitud para cuando se ofrezcan repeticiones
EQUIDAD EN LOS PRECIOS
Aparatos, útiles y productos fotográficos
Buenos Aires esquina Sarmiento
POSADAS

Chacras

En la Estancia y Colonia 'Santa Maria' se arrienda chacras a \$ 1.— m. por hectárea y por año. Contrato por cinco años. Por más datos dirijirse a Parish y Simmelhag.
Concepción de la Sierra

LÜTZ hermanos

Tienen siempre un buen surtido de MERCADERÍAS GENERALES y reciben constantemente nuevos surtidos. — Venden a PRECIOS MÓDICOS y prestan atención a sus clientes: condiciones que hacen muy recomendable esta casa.

Posadas — Plaza 9 de Julio esquina Calle 24 de Mayo



CEHIPE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013" del CEHIPE.



BIBLIOTECA PÚBLICA DE LAS MISIONES

“LA ARGENTINA” Mueblería y Carpintería



DE:
Rodolfo Borowski

Se trasladó a su nuevo local sito calle Félix Azara y Sarmiento, donde tiene establecida su exposición de muebles a la vista del público.

POSADAS

Misiones

Aviso Importante

La Maison Hamard acaba de recibir las nuevas muestras para la estación de Primavera y Verano. Cuenta con especial surtido de Casimires, Franelas, Alpacas, Seda Cruda, Kaki lana y algodón, Brin de hilo blanco y en colores etc. Muestras de géneros de Seda, Lana y Algodón para trajes de Sras. Todos los pedidos se hacen a precio de catálogo, no se cobra comisión, pagando únicamente el flete. Para los trajes sobre medida cuenta la casa con un taller de retoro y plancheo que lo hace gratis. No dejen de visitar esta casa donde podrán vestir bien y barato. Trajes de Casimir desde \$ 25.— Ambos de franela desde \$ 18.— Frente al Hotel Argentino del señor Sebastián Avalos.

Empresa de Navegación JACOBSEN HERMANOS

Nuevo itinerario del rápido vapor CUNATAY entre Posadas y Córpus desde el 1° de Junio de 1916, con pasajeros y encomiendas únicamente. Salidas de Posadas: los Lunes, Miércoles y Viernes, a las 8 a. n. llegando a Córpus a las 2 p. m.—Regresando de Córpus los Martes, Jueves y Sábados a las 8 a. m., llegando a Posadas a las 11.45 a. m.

Los Domingos la lancha GUARANY hará un viaje redondo en el día a San Ignacio, saliendo de Posadas a las 7 a. m. y regresando a las 5 p. m.—Las encomiendas se reciben a bordo y en nuestro escritorio.

B. Wasmosy y Cía.

Se ocupan de compras y ventas de toda clase de ganados. Tienen depósitos permanente de novillos gordos y para invernar. Cuentan con extensas relaciones en el Paraguay. — Datos, informes transaccione en el ramos.

CONSIGNACIONES.

Dirección Telefónica: WASMOSY—Posadas

Estancia y Colonia “Santa María” (MISIONES)

Venta de 25.000 hectáreas de Chacra de Campo abierto à Monte
Lotes de todos tamaños y á 5 AÑOS DE PLAZO

Primera sección ya amojonada y lista para entregar.—Título provisorio al abonar la primera cuota y al terminar el pago se dará enseguida el Título Definitivo.

Terrenos especiales para el cultivo de yerba-mate, arroz, tabaco, algodón, maíz, mandioca, frutales, etcétera.—ais leguas de Apóstoles, F. C. N. E. A.—Clima saludable

Depósito de Maderas
Compra-Venta de Hacienda
Acopio de frutos en General
Casa de Negocio y Comisiones

Por más datos dirigirse á:

Parish & Simmelhag

Estancia y Colonia “Santa María”

CONCEPCIÓN DE LA SIERRA

MISIONES—ARGENTINA.

Guía General de los Territorios Nacionales

EDITADA POR LA EMPRESA DE TERRITORIOS NACIONALES

Se recibe gratis toda clase de datos e informaciones de orden general. Esta importante obra, la más completa de las publicadas hasta hoy, contendrá un valioso material informativo, planos y mapas. Itinerarios, medios de movilidad, estadísticas, agricultura, ganadería, industria y comercio.

Las diversas secciones en que se dividirá esta GUIA han sido cuidadosamente atendidas, y por la exactitud de sus datos y la profusión de informaciones de interés general, será la obra obligada de consulta de toda persona que mantenga o tenga que mantener relaciones con todos los territorios nacionales. Otra de las secciones más culminantes es la dedicada a la recopilación de leyes y decretos exclusivamente para los territorios con todos sus datos al día.

Ejemplar suero todo lujo... \$ 30.—
Idem... \$ 22 50.—
Idem... \$ 16 50.—

Para Avisos, pídase tarifa

Por avisos y suscripciones dirigirse a: Julio C. Frigerio Bravo, Director Proprietario, Casilla de Correo 903—Buenos Aires, o a la administración de este diario.

“LA TARDE”

Dirección, Redacción y Administración
COLÓN Y SARMIENTO

Condiciones de la Suscripción Adelantada:

TERMINO	Ciudad	Interior	Exterior
Por mes.....	1.40		
» trimestre..	4.00		
» semestre..	7.50		
» año.....	15.00		
Número suelto..	0.10		
» atrasado	0.20		

Para todo lo referente a avisos, solicitudes o publicaciones de propaganda de cualquier índole comercial, solicítense a la Administración informes sobre tarifa, indicando extensión y lugar en que deseen sean publicados.

ESTABLECIMIENTO GRÁFICO ALBERDI

Impresiones en General

Especialidad en trabajos comerciales de todas clases

SE IMPRIMEN TAMBIEN:

FE IDIÓMICOS, REVISTAS Y CARTELES

EN NEGRO Y COLORES

PRECIOS MÓDICOS

CALLES
COLÓN Y SARMIENTO

Se atienden y se despachan pedidos para la campaña siempre que vengan acompañados de su importe

PARA CONSULTAS Y PEDIDOS

DIRIGIRSE AL
ADMINISTRADOR

POSADAS

MISIONES

Ferro Carril Nord Este Argentino

CAMBIO DEL HORARIO DE TRENES

Se pone en conocimiento del público que desde el 1° de Mayo de 1916 rige el siguiente horario de trenes:

LLEGADA A POSADAS SALIDA DE POSADAS

Miércoles: Internacional de Bs. Aires Lunes: Internacional de Asunción a Asunción a las 8.30 a. m. Bs. Aires a las 8.50 p. m.
Viernes: De Concordia, a las 11.12 Viernes a la 6 a. m. para Concordia p. m.

ALBERDI ES LA IMPRENTA QUE SE DEDICA A
— TODO TRABAJO COMERCIAL —

Libros Nuevos

DE VENTA EN LA

“Librería del Colegio”

- «Alemania contra el Mundo» 4.ª edición.
- «Los Cuatro Ginetes del Apocalipsis». B. Ibañez.
- «Los Argonautas». B. Ibañez.
- «Del Frio al Fuego». Felipe Trigo.
- «Destino de Visiones». G. Carrillo.
- «Por Tierras Lejanas». id id
- «Nuestro Planeta». E. Reclus.
- «Novela del Honor». López de Haro.
- «Poseídas». id id
- «La Barraca». B. Ibañez.
- «La Bodega». id id
- «El Tesoro de los Humildes». Materialik.
- «Italia». José Ingenieros.
- «Un viaje por España». Gauthier.

Librería “Del Colegio”

DE

MARIANO DÍAZ

LA MEJOR SURTIDA DEL TERRITORIO

Artículos de escritorio en general
Novelas Literarias—Útiles para Colegios—Textos escolares

SE ATIENDEN PEDIDOS DEL INTERIOR VIENDO
ACOMPANADOS DE SU IMPORTE

“La Guerra de Francia” por L. R. Naboulet, se vende aquí



CEHIPE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del “Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013” del CEHIPE.



BIBLIOTECA PÚBLICA DE LAS MISIONES